

L'Association

« Aujourd'hui t'appartient »

Aujourd'hui T'appartient



Pour la oummu de demain

Sommaire :

I- Introduction

II- Objectif de la structure

III- Projet pédagogique

IV- L'enseignement

V- Structure d'accueil

VI- Financement

Foire aux questions

I- INTRODUCTION

« **Aujourd'hui T'appartient** » est une association née d'une volonté d'œuvrer pour la communauté, et notamment pour nos petits mouslim.

Quelles meilleures tâches que celle d'appeler à Allah, d'enseigner la religion qu'est l'islam à nos enfants, et de transmettre à notre tour l'héritage du prophète 3alayhi salatou wa salam à ceux qui nous sont le plus cher !

Allah n'a-t-il pas dit :

وَمَا خَلَقْتُ الْجِنَّ وَالْإِنْسَ إِلَّا لِيَعْبُدُونِ

Dans le sens approximatif du verset de la sourate « adh dhariyat » :

« Je n'ai créé les hommes et les djinns que pour qu'ils m'adorent ! »

Nous avons voulu monter un tel projet afin de répondre à une demande grandissante de la communauté musulmane.

Allah a fait de nos enfants une amana, celle-ci ce doit-être préservée comme citée dans le verset :

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنْفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقْوُدُهَا النَّاسُ وَالْحِجَارَةُ
عَلَيْهَا مَلَائِكَةٌ غُلَاظٌ شِدَادٌ لَا يَعْصُونَ اللَّهَ مَا أَمَرَهُمْ وَيَفْعَلُونَ مَا
يُؤْمَرُونَ

« ô vous qui avez cru ! Préservez vos personnes et vos familles, d'un Feu dont le combustible sera les gens et les pierres, surveillé par des Anges rudes, durs, ne désobéissant jamais à Allah en ce qu'Il leur commande, et faisant strictement ce qu'on leur ordonne. »

Nous devons donc nous atteler avec attachement et inquiétude à l'éducation de nos enfants !

C'est pourquoi, nous vous proposons à vous, frères et sœurs en islam, **un projet visant à la création d'une structure accueillant vos enfants, sans que vous n'ayez à craindre pour leurs progressions.**

« La meilleure chose que peut léguer un parent à ses enfants, est la bonne éducation »

(rapporté par al boukhari)

A l'heure actuelle il y a très peu d'établissement de ce genre pouvant accueillir les plus petits. Nous considérons que cette période de l'enfance est l'âge de la construction de la personnalité et de l'acquisition des savoirs fondamentaux.

Il est évident que notre première motivation est Allah. Nous voulons au mieux préserver les plus jeunes de notre communauté et avec l'aide d'ALLAH nous y arriverons.



II-Objectif de la structure

L'objectif principal d' « Aujourd'hui T'appartient » réside dans le fait **d'inculquer aux enfants ce qui leur est nécessaire pour réussir leur vie, d'un point de vue religieux** (enseignement de l'arabe et base de la religion), **ainsi que ce qui va leur être profitable dans cette vie d'ici bas** (sciences mondaines).

Nous souhaitons que les valeurs de notre communauté soient transmises à notre descendance à travers une éducation où se mêlent responsabilité, vie sociale et solidarité.



Beaucoup de parents prennent la décision de dispenser à leurs enfants un enseignement à domicile (IEF : instruction en famille), conscient que les établissements publics subissent une grande crise (manque de professeurs , retard dans les programmes , grève ...).

Cette décision doit être prise car l'offre disponible actuellement n'est pas à la hauteur de ce qui devrait être notre première préoccupation.

D'autres structures d'accueil pour enfants sont certes mises en place, hélas la pédagogie employée n'est pas toujours celle qui conviendrait le mieux pour nos enfants.

C'est pourquoi l'association a pour **objectif d'ouvrir une structure accueillant les enfants dans le but de leur apporter un environnement propice à leur développement personnel et une éducation correcte**, en complémentarité à celle qui leur fut inculquée par leurs parents.

Cette motivation a émergé d'un constat flagrant qui est que tout musulman de France ou d'ailleurs, n'est pas en mesure d'effectuer la hijra. Nombreux sont ceux qui n'ont pas , malgré leur bonne volonté , la capacité d'entreprendre immédiatement ce grand projet, en attendant de pouvoir réaliser ce but , il nous est obligatoire d'éviter un plus grand mal , et d'œuvrer afin d'en être le plus préserver.

Cette structure prochainement mise en place, ne sera qu'une étape avant de pouvoir voyager et s'établir dans un pays musulman inchaAllah.

III- PROJET PEDAGOGIQUE

-La pédagogie de l'association vise à l'inculcation d'un comportement exemplaire dont l'enseignement repose sur la transmission de vraies valeurs comme le respect d'autrui, les bienfaits de la sincérité et de l'honnêteté, de la véracité, et toutes autres moralités dont notre noble religion est parée.



-« **Aujourd'hui t'appartient** » veut développer la créativité de chaque enfant en faisant découvrir leur potentiel et leur capacité.

-Propagation de l'islam, par le biais de conférences, de cours et autres activités permettant l'éveil et l'enrichissement religieux de la communauté.

IV- L'ENSEIGNEMENT

Notre corps enseignant est composé de sœurs et de frères montrant un vif attachement à la religion d'Allah, possédant les compétences requises pour enseigner, mais aussi la bonne pédagogie pour vos enfants !

Le choix des enseignantes est minutieux, vu l'importance et le rôle qu'elles occuperont auprès de vos enfants. Elles-mêmes seront assistées d'**Atsems**, pour les plus jeunes d'entre eux.

L'enseignement dispensé, inclura tout ce qui est nécessaire au bon développement de l'enfant, aussi bien du point de vue dit "scolaire" que "religieux" (apprentissage de l'arabe, mais aussi à la croyance, histoire des prophètes etc..).

Tout cela en respectant la croyance de ahloul sunna wal jama3a, avec le suivi du prophète 3alayhi salatou wa salam, comme l'ont compris les pieux prédécesseurs.

Les matières qui seront enseignées sont :

- **Le Coran**
- **L'arabe**
- **Eveil religieux**
- **Les mathématiques**
- **Le français**
- **Les sciences (découverte du monde)**
- **L'anglais**



Nous voulons offrir à nos élèves des conditions de travail optimales c'est pour cette raison que les effectifs ne dépasseront pas 20 élèves par classe.

Notre structure est composée de 5 classes :

—————▶ 1ère classe	Poussins (20 élèves)
—————▶ 2 ^{ème} classe	Canetons (20 élèves)
—————▶ 3 ^{ème} classe	Cygnets (20 élèves)
—————▶ 4 ^{ème} classe	Poussin (20 élèves)
—————▶ 5 ^{ème} classe	Fleurs (20 élèves)

Nombre total d'élèves dans la structure : 100 élèves

Nous accueillerons **les enfants âgés de 3 à 7 ans**, cela dans un premier temps, avec évolution du projet bi-idhnillah au fur et à mesure des années afin de pouvoir suivre vos enfants tout au long de leur scolarité.

Les cours auront lieu du lundi au jeudi de 9h à 15h. (Sous-réserve de changement)

Les horaires de la **classe des plus petits (Poussins)** sont de **9h à 12h**

Tableau d'une journée type

	Lundi	mardi	mercredi	jeudi
9h-10h	Cours « scolaires » Poussins/Canetons/Cygnés/Pousses/Fleurs (toutes classes confondues)			
10h-11h				
11h-12h				
12h-13h	Pause Déjeuner	Pause déjeuner	Pause déjeuner	Pause déjeuner
13h-14h	Cours arabe / religion / coran Canetons/Cygnés/Pousses/Fleurs (Sans les Poussins)			
14h-15h				

Afin que l'éducation des enfants soit réussie, **les parents devront être investis et travailler avec le corps enseignant.** Ils devront vérifier régulièrement et sérieusement les travaux et cahiers de leurs enfants.

Parallèlement à cela, notre but est également d'éveiller les cœurs à l'islam, par l'enseignement de cette religion aux jeunes et aux adultes.

L'instruction de la langue arabe en étant la base, nous nous y attèlerons avec grand attachement, ainsi qu'à **l'étude et l'apprentissage du coran**, mais également **toutes bases nous permettant d'avoir une croyance correcte**, et une religion ferme.



V- STRUCTURE D'ACCEUIL

Al hamdulilah, nous avons visité de nombreux locaux, notre choix s'est porté sur **un local situé dans le Val de marne plus précisément dans la commune de Créteil (94)**.

Sa situation géographique est idéale de part son accessibilité (voiture, transport en commun [métro ligne 8, bus ...]).

La surface totale du local est de 250m², il sera divisé en cinq salles de classes, un bureau administratif, une salle d'eau, une cuisine, certaines salles seront polyvalentes et serviront de salles de cours pour adultes et/ou de salles de conférence exceptionnellement.

Voici quelques images :







VI - FINANCEMENT

Les premières estimations nous amènent à penser que **les frais de scolarité s'élèveront à un montant approximatif de 1 350^{euros} / an pour les parents**, car avant tout nous voulons que l'enseignement soit accessible à tous.

Les subventions de l'association reposent essentiellement sur les dons de la communauté musulmane et les actions menées par celle-ci. C'est pourquoi une mobilisation générale est nécessaire pour la réussite de ce projet.

A ce jour nous avons réussi à réunir près de 4000 euros seulement.

Pour le financement de ce projet de nombreuses démarches ont été mises en place telles que **l'ouverture d'un institut d'étude sur internet proposant des cours d'arabe et de coran destinés aux adultes et aux enfants**, les enseignants étant pour la plupart bénévoles tous les fonds vont à l'association.

Un groupe de frères fut constitué afin de sillonner les marchés du 94, qu'Allah les récompense, ainsi que les mosquées afin que l'on puisse réunir la somme nécessaire pour l'avancement du projet.

Mais ils nous manque des bénévoles inchaAllah parmi les frères, mobilisez vous !

Pour participer à l'opération « **Parcours des marchés d'IDF** »

Contactez nous par mail :

aujourd'huiappartient@live.fr

Ou par Téléphone :

06-98-99-98-58

(Hommes)

Nous comptons sur l'aide d'Allah, la réussite lui appartient.

Œuvrons aujourd'hui pour demain

Agissons avant qu'il ne soit trop tard

Allah dit dans sourate mounaafiqoune versets 10 et 11 :

وَأَنْفِقُوا مِنْ مَا رَزَقْنَاكُمْ مِنْ قَبْلِ أَنْ يَأْتِيَ أَحَدَكُمُ الْمَوْتُ فَيَقُولَ رَبِّ لَوْلَا أَخَّرْتَنِي إِلَىٰ أَجَلٍ قَرِيبٍ
فَأَصَّدَّقَ وَأَكُنُ مِنَ الصَّالِحِينَ
وَاللَّهُ خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ ۚ وَلَنْ يُؤَخَّرَ اللَّهُ نَفْسًا إِذَا جَاءَ أَجْلُهَا

"Et dépensez de ce que nous vous avons octroyé avant que la mort ne vienne à l'un de vous, et qu'il dise alors: "Seigneur si seulement tu m'accordais un court délai je ferais l'aumône et serais parmi les gens de bien ! Cependant Allah n'accorde jamais de délai à une âme dont le terme est arrivé. Et Allah est parfaitement connaisseur de ce que vous faites "

Il nous faut récolter près de 30 000 Euros bi-idhnillah pour que l'ouverture soit réalisable !

Que chacun agisse pour Allah, et n'oubliez pas, les œuvres les plus aimées auprès d'Allah ne sont pas les plus conséquentes mais bien celles qui perdurent.

Toute aide nous sera bénéfique bi-idhnillah.

Nous mettons à votre disposition des tirelires appartenant à l'association, afin de les disposer dans vos boutiques ou celles de commerçants près de chez vous.

Prochainement **une mektaba en ligne sera mise en place au profit de l'association.**

Il vous est toujours possible de participer à l'action

« 100 personnes / 15 € par mois »



Nous remercions, et qu'Allah leur attribue la meilleure récompense, toutes les personnes ayant adhéré à ces dons mensuels, mais également toutes celles qui nous ont soutenus ponctuellement, jazakum Allahu khayran pour tout vos mails d'encouragements !

FOIRE AUX QUESTIONS

-Quels est le statut de votre structure ?

Nous sommes une association, régie par la loi 1901, à but non lucratif, nous apportons une aide aux parents souhaitant favoriser l'IEF (Instruction en famille), par le biais d'ateliers éducatifs, permettant aux enfants de développer toutes leurs potentialités, dans un cadre de travail agréable et stimulant, mais aussi de promouvoir le multilinguisme dès le plus jeune âge et donc l'ouverture à d'autres cultures.

Nous n'avons pas le statut d'école, mais notre association est reconnue par l'état.



- Allez-vous proposer des niveaux supérieurs les années suivantes ?

L'association « **Aujourd'hui T'appartient** » a pour but de suivre ses élèves tout au long de leur cursus.

Cette année deux niveaux seront ouverts :

- « **le niveau ECLOSION** » (accueillant les enfants de 3 à 5 ans) divisé en 3 ateliers selon les âges (« Poussins », « Cagnettes » et « Cygnes »).

- « **le niveau EVOLUTION** » (accueillant les enfants de 6 et 7 ans) divisé pour le moment en deux ateliers (« pousses » et « fleurs »).

Nous avons pour projet d'ouvrir de nouveaux ateliers, afin de faire évoluer vos enfants au fil des âges et des années inchaAllah.

- Quels seront les frais d'inscription ?

Les frais d'inscription sont pour le moment estimés à 1 350€ l'année pour un enfant.

Un tarif dégressif sera mis en place en fonction du nombre d'enfants inscrits d'une même famille.

Sachant que tout parent ne peut régler la totalité des frais d'inscription pour l'année en un seul versement, **3 échéances** seront mises en place.

En effet par souci financier, il vous sera demandé de verser la somme nécessaire pour un trimestre lors de l'inscription, et ce paiement sera à renouveler lors des trimestres suivants inchaAllah.

- Votre structure proposera-t-elle une cantine pour les demi-pensionnaires ?

Dès le départ nous ne pouvons pas installer une cantine faute de moyens. Pour les enfants demi-pensionnaires, il leur sera demandé d'apporter leurs paniers repas et si cela est nécessaire il sera réchauffé.





-Quel sera le programme ?

Le programme visera l'acquisition des notions que tout enfant de cet âge doit connaître. Pour le niveau « **ECLOSION** », tout sera mis en place afin que l'enfant atteigne un degré d'aptitude supérieur à ce qui est généralement proposé par le biais d'activité d'éveil à l'écriture, la lecture, les mathématiques ...

Pour le niveau « **EVOLUTION** » nous utiliserons pour toutes les matières mondaines, les manuels de la librairie des écoles.

Pour ce qui est des matières « **religieuses** » l'élaboration du programme est encore en cours, en effet nous recherchons la meilleure méthode à enseigner pour vos enfants.

- Qui sont les professeurs ?

Les enseignants sont des personnes expérimentées, ils ont au fil des années fait leur preuves dans d'autres établissements, au sein desquels ils ont pu développer des **connaissances en pédagogie et psychologie infantile**, ce qui leur a permis de mieux cerner et évaluer les besoins et aptitudes de l'enfant. L'équipe enseignante est issue du milieu de l'éducation scolaire, et génératrice du projet pédagogique décrit plus haut.

Quand pourrons-nous inscrire nos enfants ?

Les préinscriptions sont déjà mises en place.

Vous trouverez sur notre site internet le formulaire à remplir afin de vous assurer un futur entretien, pour l'inscription de votre enfant inchaAllah.

Pour toute information complémentaire ou toute autre question, n'hésitez pas à nous contacter via l'adresse mail de l'association : aujourd'huiappartient@live.fr

Tel (hommes): 06-98-99-98-58

Tel (femmes) : 06-20-71-96-10

